

## Foire expo. Un millier de visiteurs !

Dimanche, la 24e édition du « Gouel Menez Are » n'a pas été favorisée par le beau temps. Si le battage à l'ancienne a pu se dérouler en tout début d'après-midi, le spectacle de chevaux a, en revanche, été annulé et Paul Johnson a rapidement récupéré ses rapaces. En termes de fréquentation, Jean-Claude Merrer était satisfait, le millier d'entrées payantes a été dépassé et, pour le repas de midi, il a été servi plus de 400 plats.

Pour tous les goûts...

Le mauvais temps a bénéficié aux exposants qui se trouvaient à l'intérieur de la salle, les visiteurs ont pris leur temps et se sont attardés dans les stands qui n'ont pas désempli de tout l'après-midi. Le groupe de danses de Landerneau a aussi eu beaucoup de mérite pour évoluer dans un espace restreint, parfois au milieu du public.

Concours de dessins et tombola

Au cours de la journée, il était proposé aux enfants un concours de dessins et c'est Émilie Beuzit, du Cloître-Saint-Thégonnec, qui a remporté le premier prix. Le tirage au sort des billets d'entrée a permis à une dizaine de personnes de remporter des lots qui sont à réclamer auprès du président Jean-Claude Merrer, tél. 02.98.79.71.18 : n° 560, 512, 1282, 597, 1122, 1595, 10, 553, 1204, 296 et 163.



*Triskell Patrimoine Pleyber est toujours présente à la foire avec Alain Martin, président, Lucien Rohou, secrétaire, Jacques Quéau, membre (à gauche) et des visiteurs.*